

Bericht der Alt-Herren-Commission (AHC)

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Jahresbericht / Akademischer Alpen-Club Zürich**

Band (Jahr): **58-59 (1953-1954)**

PDF erstellt am: **14.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Alten Herren sagen lassen, daß noch selten die Rippli so saftig, der Wein so süffig und die Stimmung so gut war wie dort oben. Dabei erlebte unser Expeditionsfilm seine Uraufführung, ein Farbfilm, von André Roch gedreht und bearbeitet. Er erweckte in uns allen noch einmal Staunen und Begeisterung. Trotz wütender Ripplischlacht und höllischer Knallerei hätte uns der Wirt auf der «Felsenegg» sein Haus auch für das folgende Jahr nicht verwehrt. Wir feierten aber unsere Weihnachtskneip 1954 in dem ehrwürdigen Raum der «Kittenmühle». Vielleicht war der Raum in seiner Schönheit fast zu streng, denn nicht einmal die größten Tollheiten unseres Kletterfilmes vermochten die Stimmung ganz auf die Höhe des letzten Jahres zu bringen.

Damit gebe ich das Wort weiter und entbiete allen Clubbrüdern einen herzlichen Gruß.

Haila AACZ!

Paul Meinherz

Bericht der Alt-Herren-Commission (AHC)

Die AHC hatte sich während der beiden letzten Jahre vor allem mit Fragen der Hüttenverwaltung sowie mit der Vorbereitung und Durchführung der Dhaulagiri-Expedition zu befassen.

Die Mischabelhütte befindet sich in gutem Zustand. Die Windgällenhütte hat ein neues WC erhalten; gelegentlich muß das Schindeldach der Hütte erneuert werden. Im Fondej hat im Dezember 1954 der Sturm das Dach der Spoerryhütte vollständig weggetragen; inzwischen konnte zwar unter der fachkundigen Leitung von Hanuoli Hohl ein neues Dach errichtet werden, doch erwächst dem AACZ trotz Beteiligung der Elementarschadenversicherung ein namhafter finanzieller Schaden.

Die Vorbereitung der Dhaulagiri-Expedition wurde einer neugebildeten CAE übertragen, welche in Zusammenarbeit mit den Expeditionsteilnehmern die umfangreichen Arbeiten vor, während und nach der Expedition erledigte.

Die Arbeiten zur Neuauflage des Urnerführers, Band I, wurden von Werner Gysin auf Ende 1953 abgeschlossen.

Es würde zu weit führen, alle weiteren Fragen zu nennen, die im Laufe der beiden Berichtsjahre die AHC beschäftigten. Wiederum hat sich jedoch gezeigt, daß unsere Alt-Herren-Commission nicht nur als Verwaltungsinstanz, sondern als Bindeglied zwischen jung und alt ihre Aufgabe erfüllt.

Otto Coninx